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会長挨拶 

① 西小まつり・まち協フェスタ反省会 

委員長：今年初めて取り組んだケアトランポリンについて行政から。 

行 政：まち協フェスタでのケアトランポリンブース開設ではお世話になりました。ありがとうござい

 ました。体験会には 44 人の参加、良い機会になったと思います。興味のある自治会は介護保

 険課までお願いします。 

委 員：焼きそばのお手伝いに毎年同じ男性達を出しているが、段取りが昨年と違っていて「あーしろ、

 こーしろ」と言ってくる女性消防団の方がいた。焼きあがる数が違っていた。消防団員が少な

 かった。鍋が足りなかった。 

事務局：１回焼いて、15パック詰めて、二つの鉄板で合計 27回焼いて 405食にしていた。カセットコ

 ンロの台数（1台）などは消防団の支持通りに揃えている。（参考：鍋は消防団用意） 

 行き違いなどについては消防分団長と協議をしたい。 

委 員：カレーと焼きそばと同じ時間に集合したが、焼きそばはバタバタしていて、カレーは待ち時間

 が長かった。 

事務局：昨年は、焼きそば 9時集合、カレー10時半にしていた。今年はレトルトで初めての試みで両方 

  とも 9時集合になった。来年は時間をずらしたい。 

委員長：味の評判はどうだったか。 

委 員：評判は良かった。自分で作るより美味しいとの人がいた。 

委 員：焼きそばが 2個足りなかった。自分の分を渡した。 

委 員：余分に作るべきでは。 

事務局：毎年消防団にお願いしている。忙しい中、協力をいただいている。27回焼いて終わるところを

 30回焼いてとは、頼みにくい面もある。 

委員長：西小まつり・まち協フェスタについて他にないか。 

委 員：うちの自治会ではケアトランポリンの愛好家が増えた。行政に日程の調整をお願いする。 

学 校：南中吹奏楽部にしっかり演奏していただいた。来年度は研究発表会があり日程を調整したい。 

 

② 西小 PTA教育講演会反省会 

委員長：先週の金曜日に行われた。参加された方の感想などをお願いする。 

学 校：話の内容は良かったが、時間がまるまる 2時間長かったかと。 

委 員：時間は長かったが、長さを感じさせなかった。休憩のタイミングが早めだったら良かった。 

会 長：会議に遅れた。すみませんでした。分かりやすい話でとても良かったが、参加者が少なかった

 今後の課題としたい。 

委 員：保護者の参加人数は。 
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委 員：年寄りは時間があるが保護者は共働きで時間がとれないのでは。アンケートの結果を知りたい。 

P T A：保護者には２回手紙を出した。役員も個別に声掛けをした。西小まつりでは多数の保護者の方

 にボランティアして集まっていただいた。日程と時間と今後の課題としたい。 

委員長：PTA の理事会などで反省点がでれば、次回の会議で紹介してほしい。 

 

③ どんど焼きについて 

委員長：前日準備 1月 13日（日）各自治会 5名、8時半集合。 

  当日、１月 14日（成人の日）役員運営委員 9時集合、9時半受付開始、10時着火の予定。 

事務局：前日準備だが、先ず、運動場のフェンスを乗り越えるのも難儀になっている。どこか平地で 

  トラックを横づけで竹伐りができるところがあればそこで竹伐りを行いたいと思うが、いか

 がか。 

委員長：大辻神社のどんど焼きの竹伐りは、大辻の点滅信号から入ったところで竹伐りを行っている。 

  そこの所有者の方に竹伐りを相談したい。 

委 員：日程が日、月だが、他の行事と重ならないか。 

会 長：13日（日）が消防出初式と成人式。 

 

④ その他 

青パトについて 

事務局：10月は西小まつり・まち協フェスタでの買い物などに使用、219km走行した。 

 また、木曜日は低学年と高学年の下校時間帯が近いので事務局で試験的にパトロールをした。

 15時から 16時まで行った。今後、毎週木曜日にパトロールをしたいと思う。時間がとれる役

 員、運営委員の方は協力をお願いしたい。また、弥生の知り合いに青パトボランティアを承

 諾をしていただいた。15日（木）から事務局とその方とで行いたい。 

委員長：青パトについて行政から。 

行 政：予算要求の時期にきている。来年度の予算で各まち協に貸し出した青パトを白黒の塗装にした

 いと思っている。みなさんの意見を伺いたい。 

委 員：無理をして白黒にすることもないのでは。子どものためにお金を使うのなら学校へ。 

委 員：市が決めるのであれば従うしかないし、他に使うところがあるというのも分かる。 

行 政：スピーカーを付けてほしいという要望もある。防犯だけではなく、広報車として使いたいとの

 こと。 

  

会計（婦人会）：やっちゃれ祭りバザーでは、ご協力ありがとうございました。 

 

 

 

 

 

 

 

第 8回運営委員会日時は 12月 3日（月）19：00～  
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